



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le gouvernement vaudois félicite Claude Nobs, personnalité de l'année du MIDEM 2007

Le Conseil d'Etat est heureux et fier de pouvoir adresser aujourd'hui ses félicitations à M. Claude Nobs, fondateur et directeur du Montreux Jazz Festival, désigné personnalité de l'année du MIDEM 2007. Son président, Monsieur Charles-Louis Rochat, se rend à Cannes à l'occasion de la remise de cette prestigieuse distinction.

Aujourd'hui, à Cannes, M. Claude Nobs reçoit le prix de la " Personnalité de l'Année " du MIDEM 2007, dans le cadre de la 41ème édition du Marché Mondial de la Musique. Cette haute distinction internationale récompense celui qui a fondé et qui dirige le Montreux Jazz festival.

Le Conseil d'Etat est particulièrement fier et heureux de pouvoir adresser en ce jour ses félicitations à M. Nobs, à qui, par ailleurs, le Ministre français de la culture et de la communication avait remis le 12 décembre dernier l'insigne de Commandeur dans l'ordre des Arts et Lettres. La qualité et la réputation du Montreux Jazz Festival sont reconnues loin au-delà des frontières de notre pays, depuis longtemps. Année après année, cette manifestation majeure, grâce à l'activité de Claude Nobs, contribue au rayonnement de la Suisse, du canton de Vaud et de Montreux. Vu le caractère exceptionnel et particulièrement significatif du prix attribué par le milieu international du disque et de l'édition musicale, le président du Conseil d'Etat, M.Charles-Louis Rochat, se rend à Cannes où il prendra part au dîner de gala donné en l'honneur de Claude Nobs.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 22 janvier 2007

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Charles-Louis Rochat, président du Conseil d'Etat (021 316 45 00) - Vincent Grandjean, chancelier d'Etat (079 210 84 09)